
一般社団法人兵庫県理学療法士会 
令和３年度 第６回理学療法講習部会 議事録 
参加者：藤、成田、森、山内、石橋、山本  欠席者：なし   書記：山内 

日時：2022 年 2 月 4 日 19：00～21：30 場所：zoom meeting（オンライン会議） 

議題 

① 今年度の振り返り 

・PT協会主催の講習会（2本）については協会の申請書類等の代行等を行った。 

・講習部主催の講習会は 2本実施。股関節最前線の受講者数は 187名（6名未受講）、管理・マネジメ

ント最前線の受講者数は 107名（20数名の未受講）であった。 

＜講習部主催の講習会についての改善点＞ 

・受講者数について宣伝活動の方法が課題となる。講習会や講師の魅力をどのように伝えてくかが重要。県士会

の HP、協会の HPの広報だけでは不十分と考える。 

・SNSの有効活用、広報戦略会議への委託や管理者ネットワークの活用など検討する。 

・年間計画を立てて士会員が計画を立てて参加できるようにする（半数以上を 3/11 までに） 

 

② 次年度の事業内容（4本）の確認について 

1. PT協会主催の理学療法講習会 腰痛予防・理学療法最前線 7/24予定 

2. 講習部主催の講習会 認定・専門領域のポイント申請ができる内容（3本） 

3. がんのリハビリテーション研修    4. 新人対象講習会（２本）→外部委託 

 

③ 次年度の新体制（部員補充）について 

・事業が増えるにあたって部員補充の必要性がある。 

・不足の２名分の補充は必ず必要なため部員より候補を挙げる。 

 

④ 次年度の理学療法講習部独自企画の講習会（３本）について 

・認定・専門理学療法の更新に必要な講習会で他の部や支部が選択しにくい内容で開催していく方向で検討。 

・候補に挙がった内容：脳卒中（ロボットなど）、嚥下・栄養 

 

⑤ その他（がんリハ研修について） 

・年 3回程度実施の予定で、今までの実績を鑑みて 1施設 6名、1回 16施設をもとに 16×6の 96名で計

画している（Web回線の関係上 100名までに抑える方向で） 

 

次回部会開催について 

・次回部会予定は未定。それまでのやり取りは Slack にて情報共有を行う。 

・検討事項：来週末を目途に部員候補、テーマや講師等の情報収集を行う。 


